
第 5回 下小岩地域 小学校統合に向けた合同会議 議事録（要旨） 

 

【日 時】 

令和 3年 5月 14 日（金） 18 時 30 分～19 時 00分 

 

【場 所】 

下小岩小学校 体育館 

 

【主な内容】 

(1)校名公募（案）について 

  ・前回の合同会議の内容を踏まえ、事務局提示案のとおり、決定することとした。 

 

(2)統合に係る諸課題について 

  ・統合に関する諸課題については、合同会議だけでなく、実務的な協議を行う統合準備 

委員会を立ち上げ、先生方と PTA の方々が参加する会議体を設けたいと考えている。 

 

(3)校章・校歌等について 

  ・校章・校歌については、合同会議で意見の聞き取りをさせていただいたうえで、統合

準備委員会で具体的に検討を進めていきたいと考えている。校章・校歌等については、

次回以降具体的に検討を進めていく。 

 

【意見交換内容】 

・校名案の応募用紙は、どのように配るのか。 

 ⇒小学校においては、学校を通じて全児童に配布する。 

また、応募箱に入れなくても、応募用紙に表示されている二次元コードから応募 

フォームにアクセスして、応募することもできる。 

地域には、南小岩コミュニティ会館に応募箱と応募用紙を設置する。 

また、区の広報掲示板と町会の掲示板に応募案内を掲示するので、二次元コードから 

応募フォームにアクセスして応募していただく方法がある。（事務局） 

 

・学用品は、新しく買い替えるということになったとき、費用負担は保護者になるのか。 

 ⇒統合に伴う学用品の変更については区で負担した事例もあるので、今後検討させてい

ただきたい。（事務局） 

  



・学用品の購入が必要となった場合、１年程度、今までの学用品を使用することができる猶

予期間を設けていただけるよう検討をお願いしたい。 

 

・今ある学用品はそのまま使い、新１年生から新しい学用品にしていくという考え方でもよ

いのではないか。 

 

・校帽だけは揃っていないと校外に出たときに、違和感があるので合わせたい。 

体操着も水着もほぼ同じようなものを使用しているので、今までのものを使っていくよう

にすれば、無駄がないのではないか。なるべく負担のかからないようにするべきだと思う。 

 

・学用品が混同すると、それぞれの学校のカラーが残ってしまうことで、お互いに馴染みづ

らくなるという懸念もあるのではないか。 

 

・統合までの間に一緒に行動したりするなど、面識をもてるよう準備することで馴染めるの

ではないか。学用品については、ノートは揃えた方が学習しやすいが、体操着などは違和

感なく使っていけるのではないか。 

 

以上 

 


